

About the Program

Adoptive, Kinship and Customary Care families face unique challenges on their lifelong journeys. Through the P2P Support Network, Regional Parent Liaisons across Ontario work directly with parents/caregivers to:

1 Provide individual support to parents and caregivers



2 Help navigate supports and services for your children



3 Create and enhance parent/caregiver support groups (online and in-person)



4 Facilitate [ongoing] support through buddy+mentor programs

Once you register on the Adopt4Life website, you will be welcomed by a Parent Liaison in your region, who will get to know your family's individual needs. Your Parent Liaison will work with you to help you access supports and services to meet your unique family's needs.

How it Works



Advocacy in your community



Local Adoption Specialists



Social Communities



In-Person Support



Advocacy at School



Specialized Resources

It's free! Join your community at www.Adopt4Life.com/join-your-community.

Your Parent Liaison will be in contact with you directly.

Join one of our many private social communities to start learning and sharing with other parents/caregivers!

1

2

3

Get Started!



@Adopt4LifeON
www.Adopt4Life.com/P2P

À propos du programme

Les familles du milieu de l'adoption affrontent des défis uniques tout au long de leur vie. À travers le réseau de soutien P2P, les agents régionaux de liaison de tout l'Ontario travaillent directement avec les parents/dispensateurs de soins afin de :

- 1 Fournir un soutien individuel aux parents et aux dispensateurs de soins. 
- 2 Aider à naviguer les services et les formes de soutien offerts à votre enfant. 
- 3 Créer et bonifier les groupes de soutien pour les parents et dispensateurs de soins (en ligne et en personne) 
- 4 Faciliter le soutien à constant à travers les programmes de jumelage+mentorat. 

Une fois votre inscription complétée sur le site web d'Adopt4Life, vous serez accueilli par un agent de liaison de votre secteur qui prendra connaissance des besoins personnels de votre famille. Il vous aidera à accéder le soutien et les services qui correspondent aux besoins particuliers de votre famille.

Comment ça marche



Mobilisation dans votre communauté



Spécialistes locaux de la permanence



Communautés sociales



Soutien par les pairs



Mobilisation à l'école



Ressources Spécialisées

C'est gratiuit! Joignez notre communauté via www.adopt4life.fr/joindre-notre-communaute.

1

Contactez-nous dès maintenant!

Votre agent de liaison vous contactera directement.

2

Adhérez à une de nos multiples communautés privées sur les réseaux sociaux pour commencer à apprendre et à partager avec les autres parents/dispensateurs de soins!

3



@Adopt4LifeON

www.adopt4life.fr/soutien-parent2parent